
鵙朋会 第 56回理事会議事録 

 

日時 ：2013年 2月 20日 

場所 ：たかつガーデン 2F藤 

参加者：蔵野楠雄(造 1)、岡本英昭(大 5)、安藤修夫(大 11)、杉山和雄(大 12)、吉久英昭(大 13)、

定兼廣行(大 15)、増本彰(大 16)、西田正孝(大 17)、松本宏司(大 18)、岩崎泰典(大 20)、池田良

穂(大 21)、三宅成司郎(大 30)、大塚耕司(大 35)、有馬正和(大 37)、山田智貴(大 37)、坪郷尚(大

39)、片山徹(大 41)、中谷直樹(大 45)、桂樹哲雄(大 50)、井上智裕(大 60)、宮本修吾(大 60) 

 

資料 ： 鵙朋会第 56回理事会議事次第 

 資料（１）平成 23年度会計報告書、会計監査報告 

 資料（２）平成 24年度予算および中間報告書 

 資料（３）学科創立 70周年記念祝賀会会計報告 

      学科創立 70周年記念祝賀会 内海聖恵 

 資料（４）編集委員会報告 

 資料（５）平成 25年度会計計画書（案） 

 資料（６）鵙朋会役員名簿 

 資料（７）創基 130年記念基金かわら版 

 資料（８）大阪府立大学 130年 明日への歩み 

 

片山理事より開会の辞、定兼会長より挨拶、議長に岩崎副会長が提案され承認された。 

 

議 事 

 

（１）報告事項 

a）平成 23年度会計報告（資料（１）） 

山田理事より平成 23年度会計報告があり承認された。 

  吉久理事より会計に関して適正に管理運営されていると監査報告があった。 

  Q．勘違いによる振込み 1790円はその後どうなっているか？ 

 A．そのままになっている。 

 Q．振込みの 497名と 627口はどう違うのか？ 

 A．単年度分を１口としている。複数年分をまとめて振込まれる場合があるため口数を表記

している。 

b）平成 24年度会計の中間報告（資料（２）） 

山田理事より平成 24年度会計の中間報告があり、資料（２）を別紙のように修正すること

になった。 



  Q．事務費が増えているのはなぜか？ 

  A．70周年記念祝賀会の郵送費の一部がここに含まれているため。 

c）学科創立 70周年記念祝賀会報告（資料（３）） 

有馬理事より資料に基づき学科創立 70周年記念祝賀会の報告があり承認された。 

d）編集委員会報告（資料（４）） 

三宅編集委員長より 18号、19号、20号（発行予定）の報告があった。 

定兼会長より先日亡くなられた鵙朋会第 2代会長 保田直市様への追悼文の執筆が加え

られた。 

（２）協議事項 

a）平成 25年度会計予算に関する件（資料（５）） 

山田理事より平成 25年度会計予算の提案があり承認された。 

b）新理事推薦に関する件（資料（６）） 

新理事に、井上智裕、宮本修吾（60期）が推薦され、承認された。 

c）大学創基 130周年の件（資料（７）、（８）） 

定兼会長より、大阪府立大学創基 130年事業の紹介があり、創基 130年基金への寄付の

お願いがあった。 

d）その他 

・「鵙朋」のサイズ変更に関して 

「鵙朋」の印刷に関して、金額はなるべく据え置きながら冊子サイズを大きくしてペ

ージ数を減らしフルカラーにする案がいくつか提案された。協議の結果、「A4サイズ

18ページ程度、フルカラー」案を採用することになった。 

    Q．郵送料は問題ないか？ 

    A．宅急便なので A4サイズまでは問題ない。 

・会員録Updateについて 

名簿中の「空白」は本人の意思で非表示、「不明」は郵便物の届かない人、である。

理事の同期生で不明人の情報を、本人の了承の上、事務局に連絡する。 

 

 

大塚理事より、閉会の辞。 

 

以上 文責 坪郷 尚 


